
14 Pièces

567 m²

Réf. 7953

5 900 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Cet  exceptionnel  château  situé  sur  les  collines  Niçoises  dont  l'origine

remonte  au  17ème  siècle  et  magnifiquement  restauré  par  le  célèbre

Architecte André Svetchine se dresse sur  69 hectares de terrain  privé

arboré d'essences méditerranéennes. A seulement 30 minutes de Nice

et de son aéroport international et à seulement 1 heure 30 minutes des

stations de ski,  il  offre  le  cadre idéal  pour  les  amoureux de propriétés

empreintes  d'histoire.La  propriété  se  compose  du  château,  d'une

maison  de  gardien,  d'un  studio  indépendant  ainsi  que  d'un  petit  mas

Provençal à restaurer. Le château propose de ...

This exceptional Chateau located on the hills of Nice has been beautifully restored

by the renowned Architect André Svetchine. Built in the 17th century, it stands on

69 hectares of  private land and boasts 350 olive trees.  Situated only 30 minutes

from the beach, Nice International airport and only 1 hour 30 minutes from the ski

resorts,  it  offers  the  ideal  setting  for  lovers  of  historical  properties.Composed of  a

castle,  caretaker's house, an independent studio and a Provencal  farmhouse. The

castle  has  several  bright  living  rooms  elegantly  decorated,  six  en  suite  bedrooms

and a panoramic ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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